

PRA-LSCRF Lisensi rekaman dan penerusan panggilan PRAESENSA



- ▶ Lisensi untuk merekam panggilan untuk pemutaran otomatis zona yang sebelumnya terpakai
- ▶ Time shifter untuk peredaman umpan-balik akustik dengan merekam panggilan menggunakan siaran tunda
- ▶ Merekam dan meneruskan hingga delapan panggilan secara bersamaan
- ▶ Penyimpanan panggilan hingga 30 menit

Satu lisensi perangkat lunak PRA-LSCRF dapat diinstal per pengontrol sistem untuk memungkinkan penumpukan dan time-shifting pada panggilan dalam sistem PRAESENSA.

Penumpukan panggilan mencatat ucapan langsung dalam panggilan yang menggunakan time shifter, panggilan bertumpuk, dan panggilan bertumpuk yang menggunakan time shifter. Ucapan langsung yang direkam kemudian dapat diputar ulang. Pemutaran panggilan dapat dimulai selagi pesan sedang direkam. Anda dapat menyimpan ucapan langsung hingga 30 menit.

Panggilan yang menggunakan time shifter mencegah umpan balik audio saat stasiun panggilan dan loudspeaker berada di zona yang sama.

Time-shifting juga dapat menghindari pengumuman yang salah atau salah diucapkan diputar. Setelah pengumuman, pengguna memiliki waktu dua detik untuk membatalkan siaran panggilan sebelum diputar. Anda dapat mengonfigurasi kunci ekstensi di stasiun panggilan untuk membatalkan siaran yang terakhir dimulai (Batalkan Terakhir) atau membatalkan semua pemutaran ulang siaran (Batalkan Semua) panggilan yang menggunakan time shifter, panggilan bertumpuk, dan panggilan bertumpuk yang menggunakan time shifter.

Fungsi

- Rekam ucapan langsung dari panggilan yang menggunakan time shifter, panggilan bertumpuk, dan panggilan bertumpuk yang menggunakan time shifter.
- Tunggu hingga semua zona bebas untuk menyampaikan panggilan, atau memutar panggilan segera setelah setiap zona tersedia.

- Rekam ucapan langsung maksimum 30 menit.
- Hindari kemungkinan mendapatkan umpan balik audio saat panggilan menggunakan time shifter.
- Dalam waktu dua detik setelah menghentikan panggilan, batalkan siaran pengumuman yang salah atau salah diucapkan tentang panggilan yang menggunakan time shifter atau panggilan bertumpuk yang menggunakan time shifter sebelum diputar.
- Batalkan panggilan selama siaran.

Spesifikasi arsitek dan teknisi

Lisensi harus memungkinkan perekaman dan penerusan panggilan oleh pengontrol sistem. Panggilan harus dapat direkam hingga 30 menit, masing-masing dengan durasi maksimum 1200 detik. Satu lisensi dapat diinstal per pengontrol dan dapat menginstal satu lisensi per pengontrol siaga untuk redundansi. Jika zona atau zona-zona yang dimaksud sudah terpakai atau jika panggilan diganggu oleh panggilan lain dengan prioritas lebih tinggi, panggilan tersebut akan direkam dan diputar nanti. Panggilan dapat dikonfigurasi untuk memutar ulang panggilan ke semua zona pada waktu yang sama atau ke masing-masing zona secara individu segera setelah zona tersebut tersedia kembali. Opsi time-shifting akan menghindari kemungkinan umpan balik audio. Dengan time-shifting, siaran pengumuman yang salah atau salah diucapkan dapat dibatalkan sebelum diputar. Dalam slot waktu dua detik, panggilan yang menggunakan time shifter yang bertumpuk dapat dibatalkan tanpa menyiarkannya. Panggilan masih dapat dibatalkan selama siaran. Kunci ekstensi di stasiun panggilan dapat dikonfigurasi untuk membatalkan siaran yang terakhir

dimulai (Batalkan Terakhir) atau untuk membatalkan semua pemutaran ulang siaran (Batalkan Semua) panggilan yang menggunakan time shifter, panggilan bertumpuk, dan panggilan bertumpuk yang menggunakan time shifter.

Perekaman dan penerusan panggilan lisensi harus digunakan dengan pengontrol sistem Bosch PRAESENSA, PRA-SCL, atau PRA-SCS. Lisensi untuk merekam dan meneruskan panggilan adalah Bosch PRA-LSCRF.

Komponen disertakan

Kuantitas	Komponen
1	Email dengan informasi aktivasi lisensi.

Spesifikasi teknis

Perangkat pendukung	PRA-SCL / PRA-SCS
Jumlah lisensi yang diperlukan per pengontrol tugas	1
Jumlah lisensi yang diperlukan per pengontrol siaga	1
Jumlah perekam yang tersedia per pengontrol	8
Jumlah pemutar yang tersedia per pengontrol	8
Durasi maksimum panggilan yang direkam	1200 detik (20 menit)
Durasi perekaman maksimum	30 menit
Waktu untuk membatalkan panggilan yang menggunakan time shifter untuk menghindari pemutaran ulang siaran	2 detik setelah panggilan awal berakhir
Waktu untuk membatalkan pemutaran ulang siaran	Kapan saja selama siaran siaran

Informasi pemesanan

PRA-LSCRF Lisensi rekaman dan penerusan panggilan

Lisensi perangkat lunak PRA-LSCRF memungkinkan penumpukan dan time-shifting pada panggilan dalam sistem PRAESENSA. Lisensi ini dapat diinstal di PRA-SCL atau PRA-SCS.

Nomor pemesanan **PRA-LSCRF | F.01U.425.784**

Diwakili oleh:

Europe, Middle East, Africa:
Bosch Security Systems B.V.
P.O. Box 80002
5600 JB Eindhoven, The Netherlands

Germany:
Bosch Sicherheitssysteme GmbH
Robert-Bosch-Platz 1
D-70839 Gerlingen

North America:
Bosch Security Systems, LLC
130 Perinton Parkway
Fairport, New York, 14450, USA

Asia-Pacific:
Robert Bosch (SEA) Pte Ltd, Security Systems
11 Bishan Street 21
Singapore 573943